



Estará en la Bienal Internacional de Arquitectura de São Paulo.

Proyecto de humedales del Biobío destaca a nivel internacional

El "Plan Maestro de Ordenamiento Territorial y Diseño Urbano para la Protección, Gestión y Resiliencia del Sistema Humedal Rocuant-Andalién, Vasco Da Gama-Chimalfe, Paicaví-Tucapel Bajo", desarrollado en el marco del Proyecto GEF Humedales Costeros del Ministerio de Medio Ambiente, fue seleccionado para participar en la 14ª Bienal Internacional de Arquitectura de São Paulo, uno de los encuentros más relevantes del área a nivel mundial.

El plan fue desarrollado en el piloto del Proyecto GEF en la Región del Biobío, ejecutado por la Seremi de Medio Ambiente e implementado por ONU Medio Ambiente. Su objetivo es integrar la conservación de los humedales con el diseño urbano y la planificación territorial, me-

dante un sistema de áreas de borde que permite mantener vivos los ecosistemas dentro de entornos urbanos. "Serseleccionados en la Bienal de Arquitectura es un reconocimiento a este trabajo innovador. Este Plan Maestro posiciona los humedales como piezas claves en la estructura territorial, incorporando soluciones basadas en la naturaleza para enfrentar el cambio climático y promover la justicia socioambiental en nuestras comunidades" destacó el seremi de Medio Ambiente, Pablo Pinto.

La Bienal se realizará entre septiembre y octubre bajo el lema "Extremos: Arquitecturas para un mundo caliente". Busca generar reflexión y acción concreta desde la arquitectura y el urbanismo por crisis climática.